



Satteldorf, Kreis Schwäbisch Hall

BI gegen Steinbruch zufrieden mit Bürgerentscheid

Die Bürgerinitiative, die verhindern will, dass in Satteldorf der Steinbruch Bölgental entsteht begrüßt einen geplanten Bürgerentscheid. Der Gemeinderat hat am Montag einstimmig entschieden, dass im Juli die Einwohner darüber abstimmen sollen. Die Sprecherin der Bürgerinitiative Stephanie Rein-Häberlen sagte dem SWR: "Wir sind sehr zufrieden, das ist ein deutliches Signal. Es ist so, dass es hier schon einen Steinbruch des Betreibers gibt, wo die Bevölkerung schon über Jahrzehnte sehr belastet ist. Es gibt Gebäudeschäden in Wollmershausen, wo die Bürger alleingelassen werden. Da haben wir auch ein Gutachten vorliegen, dass diese Schäden zumindest in Teilen auf den Abbau zurückzuführen sind, das will aber niemand hören. Und das ist der Grund, warum wir sagen, wir müssen uns selbst helfen, wenn uns die Gemeindevertreter nicht helfen."

Stand: 28.3.2018, 6.30 Uhr